

## **Pressemitteilung**

# **Ludwig Lang folgt auf Christian Bock als Leiter des Beratungscenters Neutraubling**

Im Frühsommer 2024 übergibt der langjährige Leiter der Sparkasse in Neutraubling, Christian Bock, „sein“ Beratungscenter an seinen Nachfolger Ludwig Lang.

Herr Bock ist seit fast 40 Jahren mit Leib und Seele ein Sparkassler und baut nach über 20 Jahren als Filialbereichsleiter in Neutraubling nun den Bereich „Immobiliencenter“ in der Sparkasse Regensburg auf. Hier wird ab sofort die Immobilienkompetenz der Sparkasse Regensburg von der Immobilienvermittlung bis zur Baufinanzierung in einer Hand gebündelt.

Ludwig Lang hat seine Ausbildung bei der Sparkasse Regensburg 2009 begonnen und das Sparkassengeschäft von der Pike auf bereits in Neutraubling erlernt. Seine fachliche Expertise hat er in der Weiterbildung zum Sparkassenfachwirt weiter ausgebaut. Im Anschluss an seine Ausbildung war er als Privat- und Vermögenskundenbetreuer in Sünching und Donaustauf tätig, bevor er 2019 als stellvertretender Leiter nach Neutraubling zurückkehrte. Zuletzt war Herr Lang als Leiter des Beratungscenters Lappersdorf erfolgreich tätig.

„Die Herausforderung, nun das Beratungscenter Neutraubling als Leiter zu übernehmen, nehme ich sehr gerne an. Ich freue mich auf meine Kolleginnen und Kollegen. Zusammenhalt und Teamgeist ist mir sehr wichtig. Gemeinsam werden wir unsere Kundinnen und Kunden individuell und ganzheitlich beraten und ihnen als verlässlicher Partner in allen Finanzfragen zur Seite stehen“, betont Lang.



*Auf dem Foto: Vorstandsmitglied Markus Bayer (l.), Leiter Immobiliencenter Christian Bock (r.) bei der Staffelübergabe an den neuen Beratungcenterleiter Ludwig Lang (m.)  
© Theresa Schmitt/Sparkasse Regensburg*

„Herr Lang vereint die starke Verbundenheit zu Neutraubling mit seiner ausgeprägten bankfachlichen und persönlichen Kompetenz. Wir freuen uns sehr, dass wir das Beratungcenter in so bewährte Hände übergeben können“, so Markus Bayer, Vorstandsmitglied der Sparkasse Regensburg.

Ludwig Lang ist in Neutraubling aufgewachsen und hat seine Schulzeit und seine ersten dreißig Lebensjahre in Neutraubling verbracht. Dank seiner türkischen Wurzeln mütterlicherseits spricht Ludwig Lang neben Deutsch und Englisch auch Türkisch. Seit er im „Theatraubling“ diverse Theaterrollen spielte, ist Herr Lang dem Neutraublinger Publikum bestens bekannt.

Er engagiert sich in seiner Freizeit auch im sozialen Bereich für die Region.